



Correo

ANID

Señor Director:

Medios de comunicación y redes sociales han dado cuenta de los diversos problemas que afectan a la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID). Sin embargo, se echa de menos información sobre cómo se están abordando estas dificultades con los actores del sistema.

Las problemáticas son variadas y de distinto alcance. A raíz de una reunión sostenida entre la Academia Chilena de Ciencias y la contralora general de la República —instancia en la que expusimos el impacto negativo que esta situación tiene sobre la ciencia, tecnología, conocimiento e innovación del país—, surgió la invitación a constituir una mesa de trabajo interinstitucional. Esta instancia reúne a ANID, el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, las

vicerrectorías de Investigación del Cruch, la Academia Chilena de Ciencias y la propia Contraloría. Su objetivo es identificar soluciones de corto y largo plazo, desde una mirada técnica, académica, administrativa y legal, pero también desde un espíritu de colaboración y visión estratégica.

La Academia de Ciencias e Instituto de Chile valoramos esta instancia y destacamos que ha permitido avances concretos y, sobre todo, comprender que resolver esta situación requiere compromiso conjunto y voluntad política.

Dr. Sergio Lavandero

Presidente Instituto de Chile y Academia Chilena de Ciencias